

Rache für alles

Von abgemeldet

Kapitel 4: Die Flucht

Hallo, da bin ich wieder und wie beim letzten Mal spare ich mir langes Geschwafel (habe sehr wenig Zeit^^" Sorry.).

"Ich lass dich kurz allein, aber ich komme gleich wieder.", Axel verlässt den Raum und geht zu den Anderen. Sie wollen eine Erklärung für sein Verhalten gegenüber Setsuna, doch er winkt nur ab:" Wir können sie nicht hier behalten, es ist zu gefährlich für uns, denn sie ist auf die meisten von uns (bei diesen Worten wirft er einen vernichtenden Blick Richtung Larxene und Zexion) nicht gut zu sprechen." "Und wo sollen wir sie hin bringen?" "Nach Hollow Bastion." "Aber dort ist doch Malefiz!" "Na und? Sie wird davon nichts mitbekommen." Alle sind einverstanden und der Plan wird ausgeführt, aber sie hatten alle Mühe Setsuna bewusstlos zu machen, denn sie wehrte sich und schlug um sich.

Schliesslich in Hollow Bastion angekommen, schliesst wird sie von Zexion in einem Verliess eingeschlossen, das so tief im inneren des Schlosses ist, dass Malefiz es nie entdecken wird und sie soviel schreien kann wie sie will. Nach ein paar Minuten ist sie ganz allein. Obwohl es total dunkel ist sieht sie alles (Katzenaugen), doch sie findet nicht, womit sie ausbrechen könnte. Nach mehreren Stunden hat sie die Hoffnung, hier noch lebend raus zu kommen aufgegeben. Doch plötzlich spürt sie eine Aura, die ihr sehr bekannt vorkommt.

"Riku? Riku! Hol mich hier raus! Rikuuuu!!!", sie hämmert gegen die Tür. Sie hört wie der Balken zur Seite geschoben wird. Jetzt steht Riku vor ihr:" Se? ! Wie kommst du denn hierher?" "Das ist eine lange Geschichte, aber wie hast du mich gefunden, ich meine sie haben gesagt, dass mich hier niemand finden wird." "Ja, du hattest echt Glück, mir war langweilig, weil Malefiz nicht da ist und da dachte ich mir, geh ich halt das Schloss noch mehr erkunden. Und so bin ich hierher gekommen, aber wer hat dich hier eingeschlossen?" "Ich erzähl's dir ein anderes Mal. Sag mal, wo bin ich überhaupt?" "In Hollow Bastion, aber jetzt müssen wir dich hier weg bringen. Komm, wir gehen auf mein Zimmer." Sie gehen durch viele Gänge und Zimmer, fahren sehr viel Lift und schleichen an Herzlosen vorbei. Endlich im Zimmer angekommen:" Also, jetzt erzähl mal, was ist passiert?" Se erzählt ihm alles. "Wow, da hat es jemand wohl echt auf dich abgesehen." "Wie meinst du das?" "Nun ja, wer immer dahinter steckt, er will nicht, dass dich jemand findet oder ihm weg nimmt." "Und was machen wir jetzt?" "Unten im Schloss gibt es einen grossen runden Raum, dort müssen wir hin." "Und was sollen wir da?" "Wenn man sich dort etwas fest wünscht, also sich einen Ort vorstellt,

dann öffnet sich ein Portal, das zu diesem Ort führt oder zu dieser Person..." "Zu Sora?!" "Genau." "RIKU!!!" "Oh nein, das ist Malefiz, verdammt. Schnell, versteck dich!" Se schaut sich um und springt, nun sitzt sie auf einem grossen Kronleuchter. Keine Sekunde zu spät, denn schon steht Malefiz im Zimmer:" Riku, mit wem hast du geredet?" "Mit mir selbst." "Hm." Unterdessen auf dem Kronleuchter, denkt sich Se:" Nicht nach oben schauen! Nicht nach oben schauen..." Krrr. Malefiz:" Was war das?" "Nichts, lass mich in Ruhe, ich will noch etwas lesen." "Na schön.", sie verlässt das Zimmer. Kaum hat sie die Tür geschlossen, kracht Se mit dem Leuchter zu Boden. Malefiz reisst die Tür wieder auf:" Was war das?!" "Nichts, der Leuchter ist wohl nicht richtig befestigt gewesen..." "Nun gut, aber ich komm schon dahinter, was du hier genau machst!" "Na dann, viel Glück." Malefiz murmelt noch etwas und verlässt das Zimmer. "Puh, das war echt knapp", Se hat sich die ganze Zeit an Rikus Rücken gedrückt und gehofft, dass sie nicht entdeckt wird. "Los, gehen wir!" Doch sie kommen nicht weit, an einer Aussenwand entdeckt sie ein Herzloser und schlägt Alarm. "Shit, sie haben uns..." "Nein, haben sie nicht", Se schupst den Herzlosen einfach über den Rand. "Ha, Problem gelöst!" Sie rennen weiter und erreichen den runden Raum:" Schnell, du musst ganz fest an Sora denken!" Das ist kein Problem für Se, nach wenigen Sekunden erscheint ein schwarzes Portal. Se will schon durch gehen, doch kurz vor dem Portal dreht sie sich nochmals um:" Kommst du nicht mit?" "Ich kann nicht, ich muss hier bleiben, denn..." "Schon gut, ich brauche keine Erklärung." Sie geht auf ihn zu und drückt ihn ganz fest:" Danke, irgendwann, werde ich mich revanchieren." Zuerst war Riku überrascht, aber jetzt umarmt auch er sie:" Mir reicht es, wenn du auf Sora aufpasst, für mich gibt es keine Hoffnung mehr... Geh jetzt." Vor dem Portal dreht sie sich noch einmal um und lächelt:" Irgendwann hol ich dich hier raus, versprochen." Auch Riku lächelt:" Also dann, bis irgendwann..." Und schon ist Se im Portal verschwunden.

Sie landet in einer sehr düsteren Welt, Halloween Town. Ein Vampir, eine Mumie, eine Vogelscheuche und ein Skelett kommen auf sie zu. "Wow, ein Vampir!" "Aber du bist doch selbst einer." "Sora?", Se glaubt das dieser Vampir Sora ist. "Wahnsinn, Sie kennt meinen Namen!" "Sora, ich bin's, erkennst du mich nicht?" "Se? Se!!! Wo warst du so lange?" "Ja, Sora hat sich wie ein Wahnsinniger aufgeführt!", natürlich kommt dieser Kommentar von Donald. "Es ist nicht so wichtig, mich würde viel mehr interessieren wieso du mich als Vampir bezeichnet hast." "Ja aber, du siehst doch aus wie einer." Und wirklich, sie hat zwei lange Eckzähne, trägt ein schwarzes Kleid, einen schwarzen Minirock, schwarze, weiss gestreifte Strümpfe und schwarze Schuhe. Sie ist ganz schön geschockt. "Und was machen wir jetzt?" "Tja. Wie wär's, wenn wir in die Traverse gehen würden?" "Ja, gut Idee." In der Traverse angekommen, machen sich Sora, Donald und Goofy auf den Weg in den Item Laden, um sich auszurüsten. Se wartet draussen. Plötzlich kommt Leon auf sie zu:"Hallo und? Ist irgendwas passiert?" "Nun ja, es gab da so einen kleinen Zwischenfall...", sie erzählt ihm alles, bis zu der Stelle, wo sie in Hollow Bastion eingesperrt wurde. "Und wie hast du dich befreit?" "Riku hat mir geholfen." "Se, wir sind fertig. Oh, hallo Leon, was ist los, du schaust so komisch?" "Nichts besonderes." Nach weiteren Einkäufen steigen sie wieder in den Gummi-Jet und wollen nochmals nach Halloween Town, doch mitten auf dem Weg taucht ein riesen Wal auf und verschlingt sie. "Was soll das?" "Wie kommen wir hier wieder raus?" Und viele andere Fragen jagen ihnen im Moment durch den Kopf. Doch dazu mehr im nächsten Kapitel.

Hoffe es hat euch gefallen. Ich werde in nächster Zeit wahrscheinlich nicht zum Schreiben kommen(Schule). Also dann, hoffentlich bis zum nächsten mal.^^